

Le Courrier du Loiret, 16 février 2017

Patrimoine

## L'église rouvre aux fidèles

L'église Saint-Symphorien de Neuville-aux-Bois a été officiellement rouverte au public, samedi 11 février.

Après deux ans de fermeture, les autorités ont officiellement inauguré la réouverture de l'église après travaux.

La cérémonie s'est déroulée, entre autres, en présence de Monseigneur Jacques Blaquart, évêque d'Orléans, François Maupu, évêque émérite originaire de Neuville-aux-Bois, Jean-Pierre Sauer, sénateur du Loiret, Marianne Dubois députée de la 5<sup>e</sup> circonscription, et de nombreux autres élus. Michel Martin, maire de Neuville-aux-Bois, a invité



Le ruban tricolore coupé par les autorités civiles et religieuses.

les personnalités à couper le ruban tricolore devant les Neuvilleois venus nombreux assister à l'événement. Des travaux coûteux que l'architecte Bertrand Penneron, de

Tours, a détaillés à l'auditoire, ont été réalisés pendant près de quatre ans. Le commune a engagé une lourde dépense de 1,3 million d'euros comprenant des travaux de

consolidation et des fouilles archéologiques préventives. Les subventions du Conseil départemental du Loiret, dont le président Hugues Saury était présent, ont été les bienvenues. Des dépenses supplémentaires estimées à 80.000 euros restent à financer.

Monseigneur Blaquart et le père Giuseppe Dell'Orto se félicitent quant à eux d'avoir retrouvé un lieu de culte pour la communauté chrétienne. Les fidèles ont pu consulter les panneaux explicatifs des fouilles et des travaux disposés dans l'église. Ils ont ensuite assisté à la messe et aux concerts des chorales Au ver: bois et La Sanctoïene.